

CPNS GOLONGAN II OMBUDSMAN IKUTI LATSAR DI PPSDM KEMENHUB

Selasa, 15 Oktober 2019 - Nurul Istiamuji

Jakarta - Sebanyak 32 Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) Ombudsman Republik Indonesia mengikuti kegiatan Pelatihan Dasar Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) Golongan II Angkatan XV dan XVI Tahun 2019 yang dilaksanakan oleh Pusat Pengembangan Sumber Daya Manusia (PPSDM) Aparatur Perhubungan. Kegiatan Pelatihan Dasar tersebut dilaksanakan mulai dari tanggal 14 Oktober sampai dengan 4 Desember 2019, yang diawali dengan kegiatan pembukaan yang diselenggarakan pada hari Senin (14/10) bertempat di Gedung Telematika PPSDM Aparatur Perhubungan, Bogor, Jawa Barat.

Pembukaan Pelatihan Dasar CPNS tersebut dibuka oleh Kepala Pusat Pengembangan SDM Aparatur Perhubungan Sri Lestari Rahayu, dihadiri oleh Kepala Biro Fasilitasi Pelayanan Teknis Ombudsman Amran, serta Kepala Pusat Pengembangan Sumber Daya Manusia Badan Pengawasan Obat dan Makanan (BPOM) Samsida Tamrin.

Dalam sambutan singkatnya, Sri Lestari Rahayu menyampaikan bahwa sejalan dengan ditetapkannya Undang-Undang No.5 Tahun 2014 tentang Aparatur Sipil Negara (UU ASN) diperlukan sebuah penyelenggaraan pelatihan yang inovatif dan terintegrasi untuk dapat mewujudkan CPNS yang memiliki karakter kepribadian yang unggul dan bertanggung jawab agar dapat memperkuat profesionalisme serta kompetensi di bidangnya.

"Untuk mewujudkan hal tersebut diperlukan sebuah penyelenggaraan pelatihan yang inovatif dan terintegrasi yaitu penyelenggaraan pelatihan yang memadukan pembelajaran klasikal di tempat pelatihan dan non klasikal di tempat kerja, sehingga memungkinkan peserta mampu menginternalisasi, menerapkan, dan mengaktualisasikannya serta menjadikan sebuah kebiasaan atau habituasi. Dengan demikian akan terasa manfaatnya terpatrit dalam dirinya sebagai karakter pegawai negeri sipil yang bekerja sebagai pelaksana kebijakan publik pelayanan publik dan perekat serta pemersatu bangsa," ujar Sri Lestari Rahayu.

Sedangkan Amran menyampaikan bahwa kegiatan pelatihan dasar kali ini dapat menambah wawasan juga menambah pertemanan bagi para CPNS. "Suatu saat nanti ketika melaksanakan tugas di kementerian/ lembaga masing-masing temannya bukan hanya di tempat kerja tersebut, tetapi juga punya rekan kerja PNS di tempat lain. Maka dari itu manfaatkan waktu dan kesempatan pelatihan dasar ini bukan hanya menambah ilmu tetapi juga mencari relasi dengan baik dengan seluruh teman-teman," terang Amran.

Di akhir sambutan Amran menyampaikan harapannya bagi PNS. "Harapannya ke depan, PNS ini bukan tersekat oleh batas tempat tugas tempat kerja, akan tetapi suatu saat nanti PNS ini bisa berputar dari satu instansi ke instansi manapun. Maka dari itu inilah wujud kebersamaan melalui Pelatihan Dasar bagi CPNS," tutup Amran. (mg7)